

Jahresbericht Handlungsfelder 2018

Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz

Kurzeinschätzung zur Zielerreichung:

Bezeichnung der Maßnahme: Gelbfieberimpfung und reisemedizinische Beratung		Lfd. Nr. B46 der Liste	
Zielgruppe: Bürgerinnen und Bürger des Landes Bremen, insbesondere Geschäftsreisende und Universitätsangehörige (Beschäftigte und Studierende)			
Ergebnisse/Wirkungen (Was soll bewirkt werden?): Schutz vor Infektionskrankheiten für Auslandsreisende und für die gesamte Bremer Bevölkerung, Beratung der Bevölkerung über notwendige Impfungen			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Evidenzbasierte Reiseimpfungen bezogen auf die Reiseroute inkl. Beratung	Anzahl	750	0
Programm / Produkt (Was wird angeboten?): Wöchentliche Sprechstunde			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Klärung des Impfbedarfs anhand von Impfdokumenten	Anzahl d. Anfragen	750	0
Beratung zu notwendigen Impfungen entlang der Reiseroute	Anzahl	800	0
Durchführung notwendiger Reiseimpfungen	Anzahl	750	0
Organisation/Prozesse (Wie erfolgt die Umsetzung?): Einsatz von humanmedizinischer Fachkompetenz, insbesondere Reisemediziner/innen und weiterem medizinisches Fachpersonal			
Kennzahlen zur Messung der Zielerreichung :			
	Einheit	Planwert 2018	IST 2018
Einsatz Arzt / Ärztin	VZÄ	1,0	0
medizinische Assistenz	VZÄ	2,0	0
Ressourceneinsatz (Was ist dafür einzusetzen?)			
Aggregat	Mittelbereitstellung 2018	Jahresergebnis 2018	Abweichung
Personalausgaben	52,6 T€	0,0 T€	52,6 T€
Personal-Stellen	3,0 VZÄ	0,0 VZÄ	3,0 VZÄ
Konsumtiv	T€	T€	T€
Investiv	T€	T€	T€
Bremerhaven	T€	T€	T€

Sachstand zum Projektfortschritt:

Die zusätzlichen Stellen konnten in 2018 nicht besetzt werden. Aus diesem Grunde konnten im Jahr 2018 die vorgesehenen Ergebnisse/Wirkungen noch nicht erreicht werden.

Für die Stellen der medizinischen Assistenzkräfte (zwei halbe Stellen) sind die Bewerbungsgespräche zwischenzeitlich abgeschlossen. Die Besetzung der Stellen werden jetzt vollzogen.

Für das ärztliche Personal (zwei halbe Stellen) wurden die Stellenausschreibungen wiederholt veröffentlicht. Das Gesundheitsamt hat zurzeit große Schwierigkeiten bei der Rekrutierung von Ärzten. Zurzeit wird davon ausgegangen, dass die Arztstellen bis spätestens Mitte 2019 besetzt werden können.

Für das Projekt wurde eine Leistungsbeschreibung erstellt.